

平成28年度 第2回理事会開催

当協会の平成28年度第2回理事会が12月21日（水）にMウィングにて、理事総数15名のうち、12名が出席して開催されました。

井上保会長が議長に選任され議事が進められました。

報告事項「平成28年度事業の中間報告及び予算執行状況について」が了承され、その後、議案3件、「社員の入退社について」、「平成28年度12月補正予算について」、「平成28年度予定事業計画について」が審議され、原案どおり承認されました。補正予算は、市から「orangeを活用した観光宣伝事業」190万円が新たに委託事業として追加されたものです。

一般誘客促進事業

■冬の魅力を創出

大名町通りにイルミネーションを点灯

冬の誘客促進と、「世界遺産登録」を目指している松本城の気運を盛り上げようと12月3日（土）、松本城のお膝元ともいえる大名町通りでイルミネーションの点灯式が行われました。煌めきの並木道「城下町Hikariのページェント in DAIMYO CHO」と銘打って、クリスマス、正月、あめ市、氷彫フェスティバルなどの歳時記をつなぎ、さまざまなイベントとのリンクも視野にいれ、「冬の回廊」をイメージしています。市民の新たな憩いの空間の創造と共に、観光誘客の目玉の一つとしています。大名町通りの24本の街路樹約270mの距離に8万球のライトが取り付けられました。2月28日までの午後5時～10時の間点灯される光のページェントをお楽しみいただけます。



首都圏・中京圏誘客促進事業

■名古屋市金山総合駅

信州・松本地域の物産と観光展2016に参加

11月30日（水）～12月2日（金）に名古屋市金山総合駅で開催された信州・松本地域の物産と観光展2016に参加しました。松本市、松本商工会議所及び松本広域連合と連携し、地場製品の展示即売、観光PRを行い、中京圏における販路拡大と観光誘客を図りました。

■お城EXPO2016

12月23日（金）～25日（日）にパシフィコ横浜において、日本城郭協会等で構成される実行委員会が主催するお城EXPO2016が開催され、市及び教育委員会（松本城管理事務所）

と協力してブース出展しました。城郭研究者から愛好初心者に至るまで、広く気軽に参加できるこのイベントは、今回初の試みで、国宝5城をはじめ、全国から約20城が参加しました。

松本城のブースでは、来場者の興味を引くように、ビジュアルな装飾を施し、お姫様と記念写真を撮るコーナーや、書籍、映像のほかクイズにより、松本城を知り、さらに直接訪れていただけるよう取り組みました。



海外誘客宣伝事業

■フィリピン及びベトナム市場情報交換会に参加

12月8日（木）に東京都内で開催されたJNTO（日本政府観光局）主催のフィリピン及びベトナム市場BtoB情報交換会に参加しました。今後の営業手法を考えるために、現地のJNTOのコンタクトポイントやバンコク事務所からそれぞれの市場の最新動向の情報を得ました。また、併せて前日及び翌日に都内のランドオペレーターへの営業を実施しました。

コンベンション誘致事業

■IME2016に出展

12月6日（火）～7日（水）の2日間、パシフィコ横浜を会場に開催された第26回国際ミーティング・エキスポ（通称IME）にブース出展しました。IMEはコンベンション推進機関や自治体、会場施設、ホテル等が出展する国内唯一のMICEトレードショーで、今回は74団体・企業が出展し、2日間で2,791名の来場者をお迎えしました。

当協会は、長野観光コンベンションビューロー及び軽井沢観光協会と連結ブースにして、来場者に長野県内の情報を連携して紹介しました。今後、松本でのコンベンション開催に繋げるため、有力な主催者に対するアフターフォローを丁寧に行っていきます。

会員の加盟はいつでも!! ～会員募集中～

松本観光コンベンション協会では松本市の観光とコンベンションの振興にともに取り組みいただける会員を募集しています。詳しくは事務局までお問い合わせください。

観光・コンベンションに関する情報は
一般社団法人 松本観光コンベンション協会
 〒390-0874 松本市大手3-8-13 松本市役所大手事務所1F
 TEL 0263-34-3295 FAX 0263-39-7320

インターネットホームページ公開中。

アドレスは<http://www.matsumoto-tca.or.jp/>